

# Ein neues Abenteuer beginnt

Ranjo

Von shinyBisa

## Kapitel 22: Die alte Villa

### Die alte Villa

Brown hatte sich auf die Suche nach mir gemacht, doch das hätte ich mir auch denken können, so war er schließlich. "Kicker kannst du schon etwas wittern?" fragte er einmal wieder nach. Netori schnupperte noch einmal kurz bis er sich erhob. Freudig sprang er nach oben. "OK dann zeig uns den Weg." meinte Brown schnell. Die Feuer Maus rannte los während Brown schnell folgte. Der Wald wurde allmählich immer dichter und Gestrüpp wucherte langsam überall. Bis Netori schließlich stehen blieb. Brown hielt nur kurz hinter ihm. Beide sahen sich verwundert an was dort vor ihnen lag. Eine riesige Villa, doch sie schien schon seit längeren nicht mehr bewohnt zu sein, das Unkraut sprießte nur so und die Farbe des Hauses war schon längst verblasst, es sah einfach nur verrottet aus. "Glaubst du das Orange hier ist Kicker?" fragte Brown auch schon nach und sah zu seinem Freund herunter. "Ne Netori." sagte er auch schon und nickte dabei. "OK du hast ne super Arbeit geleistet komm erst mal zurück." sagte er kurz und holte ihn in seinen Pokeball. Langsam trat Brown auf das Grundstück, immer wieder sah er sich um, hoffte das er mich entdeckte, doch wie hätte er damit rechnen sollen selber beobachtet zu werden. Die Tür knarrte als er sie öffnete und auch so konnte man jeden seiner Schritte hören. "Orange, Hey Orange bist du hier?" rief er auch schon fragend durch die leeren Räume, jedes mal schallte es zurück. Brown sah sich genau um, es war so trostlos hier, doch etwas verwunderte ihn in jedem Raum in dem er gewesen war waren die Möbel noch da, als wären die Bewohner einfach so verschwunden, doch wieso sollten sie das tun? Doch auf einmal kam eine unangenehme Briesse auf und Brown sah sich hektisch um, etwas war da doch was war es? "Kommt raus wenn ihr euch traut." schrie er auch schon. Etwas hauchte ihn kurz ans Ohr, schnell sah er sich um. Er war sich sicher das waren keine Menschen die hier waren. "Schocker komm raus." meinte er nur kurz und warf seinen Pokeball. "Schocker kannst du etwas wahrnehmen?" fragte er auch gleich. Das Geist Pokemon hob einmal seine Arme und schloss die Augen, es dauerte etwas bis es kurz nickte. "Gut dann zeig sie mir." meinte Brown. Grauter schlug seine Augen blitzschnell auf und von beiden Kugeln kam ein helles rotes Licht, es durchfuhr das ganze Haus bis er schließlich stoppte. Erschrocken sahen sich beide um, eine riesige Armee von Geist Pokemon und sie sahen nicht gerade zufrieden aus mit dem was geschehen war. "Schocker komm zurück." sagte er und holte den Geist zurück, während er einen weiteren Pokeball warf um das Pokemon frei zu lassen. "Jugong." schrie es auch

schon freudig. "Surfer OK los Eisstrahl." sagte Brown schnell, während die Geist Pokemon auf sie zusteuerten. Die Robbe reagierte schnell und fror einpaar von ihnen ein, doch es schossen immer mehr heraus. Bis es schließlich von einigen Finsterfäusten getroffen wurde und etwas zurück flog. Wie sollte es das schaffen seinen Trainer zu beschützen. Es versuchte es wieder mit Eisstrahl doch es war das gleiche Ergebnis, bis es wieder am Boden landete. "Surfer alles OK mit dir?" fragte Brown schnell während die Pokemon nun auf ihn zustürmten. Doch sie stoppten als ein Licht sie blendete. Doch kaum das das Licht verschwunden war merkte Brown auch schon Wasser an seinen Beinen das langsam anstieg, bis er vollkommen unter Wasser war, was war geschehen? Langsam ließ das Wasser wieder ab, als Brown wieder am Boden ankam hustete er erst einmal Wasser aus und sah langsam auf. "Surfer?" fragte er auch schon hustend. Es sah immer noch wie eine Robbe aus auf seinem Kopf war ein langes Horn, seine Gestalt war schlank und lang. Seine Flossen, von denen es vorne zwei große besaß, unterhalb des Bauches zwei kleine und als Schweif wieder eine große, wirkten wie Fächer so dünn und unglaublich schön anzusehen. "Du hast dich tatsächlich entwickelt, du bist echt ein Juroxor." sagte er und zog das Pokemon zu sich, das auch schon freudig mit dem Schweif wedelte. Doch da sah er sich auch schon um, die Geist Pokemon waren tatsächlich alle besiegt und lagen bewusstlos am Boden. Brown rief Juroxor wieder zurück, das reichte für heute. Alles war nass und lag verstreut am Boden. Hier unten hatte er alles durchgesehen fehlte nur das Obergeschoss, dort war es noch einigermaßen trocken. Es waren nur Schlafzimmer hier, anscheinend das von einem Ehepaar und ein Zimmer eines Kindes, der Rest der Zimmer war nicht belegt. Brown sah sich in dem Zimmer der Eltern um, doch es war nichts außergewöhnliches zu entdecken, es blieb nur noch das Zimmer des Kindes. Es fiel Brown schnell auf das das Kind noch jung gewesen war als sie weck gegangen sind überall waren noch Plüschtiere von Pokemon und kleine Sachen. Er machte gerade einen weiteren schritt als etwas unter seinem Fuß klirrte. Er sah nach unten und war erstaunt es war ein Bild. Er lächelte sacht. "Na wem gehört denn dieses Häuschen." meinte er belustigt und hob das Bild heraus. Auf dem Bild war eine Frau, lange schwarze Haare und ein freundliches Gesicht, auf ihrer Schulter saß ein pinkes Sniebel mit gelben Federn, an dem Stein auf seiner Stirn hatte es einen tiefen Schnitt, es sah freudig zu seiner Trainerin, die Frau hatte ihren Blick auf ihr Kind gerichtet, es trug ein helles Kleid und hielt ein Ei in ihren Armen. Das kleine Mädchen hatte ein strahlendes lächeln. Brown riss seine Augen weit auf, er öffnete den Bilderrahmen und nahm das Bild heraus. Er sah sich total erschrocken in dem Zimmer um und wirkte schon fast verängstigt. 'Wie kann das sein, ist das wirklich ihr Haus? Aber das ist doch schon Jahre her, das ist doch unmöglich.' dachte er sich bis er schließlich schnell nach draußen rannte, das konnte nicht sein, das war unmöglich. Brown rannte einfach er wusste nicht wohin, er rannte nur.